

# Sufrió el DF con el aguacero

**Manuel Olmos**

La intensa lluvia que abatió a la ciudad el pasado domingo y se prolongó por más de dos horas bastó para poner en jaque a la capital del país, debido a que el sistema de drenaje resultó insuficiente y las inundaciones no se hicieron esperar.

Hasta la noche del pasado domingo, cinco estaciones del Metro de la Línea 5 y del Tren Ligero se mantenían inundadas. La Calzada Ignacio Zaragoza se reabrió a la circulación vial cerca de las 12:00 horas de ayer, debido a que todos sus carriles se convirtieron en una laguna; mientras que en otro punto, un trolebús quedó atrapado en un paso a desnivel donde el agua le llegó hasta las ventanillas, por lo que conductor y pasajeros tuvieron que subir al toldo del vehículo para ser rescatados.

En algunos puntos de las zonas inundadas el nivel del agua alcanzó hasta los dos metros de altura, tal fue el caso del paso a desnivel que se ubica en Avenida Canal de Río Churubusco y que comunica hacia el Eje 1 Norte, Manuel Lebrija, en la Colonia Adolfo López Mateos, Delegación Venustiano Carranza, a un costado de los paraderos de la estación del Metro Pantitlán.

El paso a desnivel quedó convertido en una laguna y el trolebús con número económico 4730

quedó varado a mitad de la zona inundada; y como el nivel del agua subió demasiado, el chofer Hu-

go Enrique Monroy Mendoza, de 30 años de edad, junto con las pasajeras Iliana Imelda Her-

nández Zurita, de 28, y Teresa Calderón Quiroz, de 67, se refu-

giaron sobre el toldo del trole-

bús, en donde estuvieron más de dos horas hasta que fueron rescatados.

En Iztapalapa, los carriles centrales y laterales de la Calzada Ignacio Zaragoza se inundaron a la altura del Cerro del Peñón

Viejo y de la Avenida Balvanera, Colonia San Lorenzo Xicotén-

catl, en dirección hacia el Boulevard Puerto Aéreo, por lo que la vialidad se vio muy afectada durante toda la noche y madrugada, formándose un congestionamiento kilométrico debido a que el nivel del agua alcanzó más de medio metro de altura.

El Boulevard Puerto Aéreo, que es parte del Circuito Bicentenario, también se inundó desde anoche. El nivel del agua alcanzó hasta medio metro de altura en cuatro carriles, por lo que la mañana de ayer únicamente había paso por el carril de la extrema izquierda y el congestionamiento creció hasta alcanzar varios kilómetros.



En esta zona afectada, entre el Eje 1 Norte y el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), varios vehículos sufrieron fallas mecánicas desde la noche del pasado domingo, ya que se les metió el agua y hasta la mañana de ayer permanecían varados sin recibir auxilio.

Pero lo que llamó la atención fue que en patrullas tipo pick up del sector Aeropuerto de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal, policías auxiliaron y trasladaron a varias personas con todo y maletas; se trataba de pasajeros y empleados que se dirigían hacia el AICM, que no podían pasar debido a la inundación.



